

## 「2019年度 稲門体育会々員総会」開催報告

7月27日(土)午後3時より早稲田アリーナに於いて「2019年度稲門体育会々員総会」を開催しました。今回は、昨年12月に竣工した早稲田アリーナとスポーツミュージアムのお披露目を兼ね、約1,000名の大学、系属・付属高校関係者、44部のOB/OGが集まりました。

会はず、河野洋平会長が「学生達の競技力向上のために、大いに指導力を発揮していただきたい。また、近年頑張っている女子選手達の支援にも更に力を入れていきたい」と述べ、田中愛治総長のビデオメッセージに続いて、友添秀則理事が「来年の東京五輪には、早稲田から32名の出場を目標にしており、そのために出来る限りの努力をします」と挨拶しました。

この後、石井昌幸競技スポーツセンター所長の音頭で乾杯、続いて懇親会では、広いフロアに種目、年代ごとに話の輪が出来、会は大いに盛り上がりました。

また、瀬古利彦(競走部)、小宮山悟(野球部)、八木沼純子(スケート部)の3氏が壇上から、それぞれの種目の現状や後輩の選手達への思いを熱く語り、最後に応援部現役のリードで校歌を斉唱し散会しました。

尚、閉会后出席者からは、普段余り会うことのない新旧のOB,OGの交流、交歓が出来て今後の周年記念事業やOB会の運営、活動に弾みがつき、大変有意義でした。との声が多く寄せられました。

### 【稲門バレーボール倶楽部の出席者】

来賓として、森国(S52) 早稲田実業学校 初等部校長

塚越(H23) 早稲田本庄高等学院 体育科主任

今田(S31)、広田(S36)、仙北谷(S44)、針谷(S45)、倉橋(S48)、坂東(S53)、菊地(S54)  
岡元(S55)、高野(S55)、皆川(S56)、大野(S57)、秋沢(S58)、小野瀬(S60)、麻生(S61)  
河野(S62)、大庭(H1)、今橋(H2)、宇野(H4)、船山(H6)、山川(H8)、江澤(H11)  
藤本(H13)

(常任委員 仙北谷 力記)